

FIBO - vieles hat sich verändert

17.04.2012



Von der Muckimesse zur Fitness- und Gesundheitsmesse, so beschreibt der Geschäftsführer von FIBO-Veranstalter Reed Exhibitions Deutschland die Entwicklung der FIBO. In diesem Jahr ist es eine Rekordmesse mit 612 Ausstellern und da das Essener Messegelände aus allen Nähten platzt, verändert sich die FIBO weiter und wechselt nächstes Jahr nach Köln.

Der Reed-Chef spricht über die Rekordmesse, über den Wechseln nach Köln, über Veränderungen bei den Besuchern und Ausstellern und über die Entwicklung der Messe von früher bis jetzt.

Anmoderation:

Erbel antwortet auf folgende Fragen:

1. Die FIBO 2012 schlägt alle Rekorde ? die Beteiligung von Ausstellerseite war noch nie so groß ?
2. Die FIBO platzt in Essen aus allen Nähten, deshalb wird die Veranstaltung im nächsten Jahr in Köln stattfinden. Ist das Messegelände dort für Sie ideal und erste Wahl gewesen?
3. Was können Sie denn über die Veränderungen bei den Besuchern sagen?
4. Inwieweit gab es bei der Internationalität auf Ausstellerseite Veränderungen?
5. Sie haben im Vorfeld selbst davon gesprochen, dass die FIBO den Weg von einer ?Mucki-Messe? zu einer ?Fitness- und Gesundheitsmesse? gegangen ist. Wie würden Sie diesen Weg beschreiben?